

LEEN 100

## Plus für Energieeffizienz-Netzwerke

**[28.05.2015] Das Projekt Lernende Energieeffizienz-Netzwerke (LEEN 100) wird zu LEEN 100 plus aufgestockt. Das Bundesumweltministerium will damit Unternehmen die Teilnahme an neuen Energieeffizienz-Netzwerken erleichtern.**

Das Bundesumweltministerium will Unternehmen die Teilnahme an neuen Energieeffizienz-Netzwerken erleichtern. Das seit August 2014 laufende Projekt Lernende Energieeffizienz-Netzwerke (LEEN 100) wurde mit 1,3 Millionen Euro zu LEEN 100 plus aufgestockt. Die Hilfen für Unternehmen werden damit deutlich ausgeweitet. LEEN ist ein Netzwerke-Standard, mit dem Unternehmen ihre Energieeffizienz gegenüber dem Industriedurchschnitt wesentlich erhöhen sollen. Laut dem Bundesumweltministerium haben Erfahrungen aus anderen Projekten gezeigt, dass die an LEEN teilnehmenden Unternehmen ihre Emissionen nach vier Jahren um durchschnittlich 1.000 Tonnen CO<sub>2</sub> pro Betrieb vermindern, ihre Energiekosten im Schnitt um zehn Prozent reduzieren und ihre Energieeffizienz doppelt so schnell steigern konnten wie der Durchschnitt der Industrie. Der Startschuss für LEEN 100 fiel im April 2015 in Frankfurt am Main (21261+wir berichteten).

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, LEEN 100